
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ 会長あいさつ      山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

９月５日の例会記録 

 

 皆さんこんばんは、先週からの１週間で９月２日(土)

に地区ロータリー財団部門のセミナーが開催されて

参加してまいりました。３日（日）は、草加松原ロータリ

ークラブ杯バレーボール大会が４年ぶりに開催されて

会員９名の皆さんと参加し、盛り上げてまいりました。

年齢は中学生くらいから高齢の方までいらっしゃいま

したが非常に健康的な感じがいたしました。 

 ロータリー財団部門のセミナーは、先週が米山で２

週連続でした。私は知らなかったのですが、ポリオプ

ラス、助成金と平和フェローの３つを重点的にやって

いるという事でございます。ロータリーの本元は法人

格とは違いまして、財団とロータリーの若干、お金の

流れなどは法人が違うので、目的も若干違うのです

が、ロータリーの目的を達成するために財団はできて

いると言うような説明を受けてきました。 

 その中で平和フェローと言うのは、奨学金を寄与し

て大学や大学院に行っていただいて、目的のために

勉学に励むような奨学金、年間２万ドル～４万ドル、４

万ドルと言うと今のレートで５６０万円くらいです。イギ

リスなどは学費が相当高い、年間４００万円くらいか

かるらしいです。実際今年５６０万円をいただいてイギ

リスの大学に行って政治と経済の勉強をするという話

をしていました。そのような人が今後世界平和のため

に活躍するような目標を持って勉学に励んで欲しいと 

    幹事報告        会田小弥太幹事 
 皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただきま

す。１件ございます。 

社会奉仕セミナーと言う事で、先週で部門セミナー

は終わっております。それとは別に“ロータリーフェス

タ 絆まつり”という事で開催されるという事でございま

す。社会奉仕部門セミナーの実践編と言う事で色々な

お祭りの団体の方が集まって開くという事です。 

日時 ９月１７日(日) 登録開始 9：30 開会 10：00 

場所 大宮ソニックシティ 鐘塚公園 

佐々木社会奉仕委員長出席を宜しくお願い致します。 

 今日は例会終了後理事会がございます。理事の皆 

さん、出席お願い致します。 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

思います。 

 米山もそうですが、違う国に行って勉強したりする

と、社会観が変わってくるようです。今後世界の平和

のために活動したくなるそうです。是非世界をまたに

架けて活動できるような人材になっていただきたいと

思います。 

第５４０回 例会 ９月５日 草加市文化会館 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            会長挨拶 
君が代斉唱                 幹事報告 
ロータリーソング       委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                出席報告 
お客様紹介          閉会点鐘 

公式訪問リハーサル 

 
 

    



  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 ９月１１日 森 勇一会員 

 皆さんこんばんは、お久しぶりでございます。５月に胃ガンの手術をして退院しまして、その後にゴルフに行っ

て、１８ホール、たしかすみれだったと思いますが、１８ホール歩いて回るのに１６ホール終わったあたりで足がつ

ってしまい、入院するとここまで足がダメになるのかと思って、これはゴルフ続けるには体力と思いまして、何をし

たかというと、ロードバイクを買いました。毎日２０キロ、レースに出るような格好をして、サングラスをしていると

私とわからないような服装をして、筋肉を元に戻さなくてはいけない、と８月いっぱい頑張りました。ようやく筋肉

が戻ってきたかな？と思っておりますので、クラブの次のコンペは定員になってしまったと言うことで、今日松田会

員が変わってあげると言っていただきましたがそこまでしていただいては申し訳ないので、その次のコンペから参

加させていただきたいと思いますので宜しくお願い致します。 

 ９月１１日で６２歳になります。全然見えないと女性の方から言っていただきましたけど、梅島の〇〇に行けば４

８.,９歳と言ってくれるので居心地の良い所だと感じました。ありがとうございます。 

  

 誕生祝 ９月１３日 松田龍美会員 

 皆さんこんばんは、先ほどはクラブよりスパークリングワインをいただきましてありがとうございます。９月１３日

が誕生日です。私は草加市の住吉町で佐々木会員宅の西側で生まれまして、４歳までそこにおったのですが、４

歳から今の吉町の方に移り、草加幼稚園に行って、草加小に行って、中学・高校は獨協に行来ました。本当は開

成に行きたかったのですが、残念ながら撥ねられました。大学は中央大学管理工学に行きました。中央大学は

聖橋の方にあるのですが、理工学部だけは別の場所でした。就職は医療機関に畑違いなのですが、そこで 2 年

ほど仕事をしました。今の会社は親戚の者が社長をしていました。会社はダメになり、社長をやってという事で７０

歳まで４０年間社長をやって、弟が亡くなり、次男が結婚した時に今は井上将人が社長をしています。町の人に

は可愛がってもらっているのかかってしまう。すると昼になる。お昼をどこかで食べて、うちに帰り昼寝をするので

す。気持ちが良いです。昼寝はいいですね！長生きできるかな～と思いますね。昼寝は健康には良いのではと

思っています。牛山さんや長谷部さんにゴルフに誘われて、メンバーなので土曜日に安くゴルフが出来ます。３人

は２５年生まれで、私は２０年生まれ、飛距離は〇〇と思います。若い人もう少し頑張ってと思います。７８歳にな

りますけど、飲みに行くと７８歳には見られません。６５くらいかな？と思うのですけど、最近増えているのはシミと 

しわ、朝鏡を見ると嫌ですね！「シミとしわ」誰かにあげたい！もう少し頑張ってゴルフを続けられたらな～と思っ

ています。牛山さん、長谷部さん宜しくお願い致します。今週も行って来ます。お手柔らかに！ありがとうございま

した。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 ９月１日   米山記念奨学生 魏 莎莎さん 

皆さん、こんばんは。夏休みもうすぐ終わりますが、この夏は本当に楽しい時間を過ごしました。8月には、ロータリ

ー国際学友会と地域のセミナーに参加し、多くの素晴らしい新しい友達と出会いました。皆さんと交流できるこの

機会を持てて、とても嬉しいです。さらに、ロータリー米山奨学金についても深く理解できました。こんな素晴らしい

国際的な組織の一員として身を置くことは、非常に光栄なことだと感じました。 

特に、前回の親善大使のスピーチを聞いて、彼女は非常に優れた方だと感じました。将来に大きな理想を抱いて

います。また、彼女の性格も明るく自信に満ち、魅力的だと思います。私も彼女のような素晴らしい人を目指して、

頑張りたいと思います。 

誕生祝 ９月２３日   二階堂祐司会員 
皆さんこんばんは、お誕生日のお祝いをいただきましてありがとうございます。私は９月２３日で６４歳です。森さ

んも松田さんも４８や６５など、若く見られると言っていましたが、私も若く見られます。ただ先日加藤さんと話をした

のですが、加藤さんが電車で席を譲られて、非常にショックを受けたとの話に、隣にいた佐々木さんが若い人は頭

を見て決めるのだとよくわからないのですが、加藤さんは御髪が白いので若い人から見ると初老に見られたのか

な？と思っていますが、私も、たまにバスを乗るのですが、乗らない方はわからないと思いますが、真ん中から乗

ると前の方が優先席なのです。私は後ろが空いていると後ろに座る。わざわざ空いているのに座らないという見栄

は張らないのですが、この間後ろの方がいっぱいだったので、勇気を出して前の方の優先席に、若い人は結構座

って、寝たふりやスマホを見ている人も！空いていたので私も勇気を出して年配の方が乗ってきたら席を譲ろうと

ドキドキしながら座りましたら、結局周り見たら私より年上はいなかった！堂々と座っても良いのだと思うのですが

優先席に座るのはまだまだ抵抗があるのです。いつから座ったら良いのか、できるだけ座りたくはないですね！ 

先日は優先席ではない所に女性の方が立っていました。妊婦さんかな？と私は思いましたが、よくわからなかっ

た。前の方に５０代くらいの女性が３人座っていた。私は後ろの方の席でした。誰か譲ってあげれば良いのにな～

と思っていましたら、鞄に妊婦さんマークが見えたので、私も思いきって声を掛けたら、本当に辛かったようでした。

前にいたおばさんたちは何をしているのだと思いました。私達だってそんなことは経験してきたのよ、病気ではない

のだからと当然みたいな顔をして誰も譲ろうとはしませんでした。気を遣うわけではないけど、可哀そうと思って、う

ちに帰り家内に話しをしたら、家内は、妊婦で東大病院に通っていた時に、変わってくれたのは、お父さんくらいの

おじさんだったと！言っていました。おばさん変わって下さいね！誕生日祝ありがとうございました。来年もここに

立てるように頑張りたいと思います。ありがとうございました。 

 

結婚祝 ９月２３日    田中和郎会員 
 皆さんこんばんは、結婚祝、ようやく金婚式まであと２年になりました。毎年同じ花が届くのですが今年はどんな

花が届くか楽しみにしています。 

結婚祝 ９月８日    飯山英彦会員 
 こんばんは、結婚祝８日と言う事で毎年思い出させいただき非常に助かります。何周年ですかということでは娘

の年と同じで３１歳になります。ずっとスペインに居たのですが、今ちょうど帰って来ておりまして、ずっとバルセロ

ナにおりました。子どもの頃から娘には、私は建築が大好きでアントニオガウディさんの模型や絵をふんだんに与

えてきましたら、大学を卒業したらどうしても行きたいという事送り出し、で１１年くらい！あらぬことか妻が今年行こ

うと言う話を言いだしました。行ったことがない。連れて行ったことはない。私は大学の頃に時間があると、当時は

１８時間くらいで行けました。３か月に一度くらい行っていました。バルセロナのガウディさんの彫刻を作っている工

房に行って、建築学科だったものですから、寝泊りもそこでさせてもらいました。日本人の彫刻家がそこにいた関

係でガウディ大好き人間だという事でしてもらえました。娘もガウディが大好きでサグラダファミリアの近くに住んで

おりまして、行こうと言われ、２月の終わりから２週間くらいで行ってこようと思っています。妻と娘が２人いるので４

人で行ってこようと思っています。行くついでにバルセロナのロータリークラブにメーキャップに寄って来られたらと

思っています。寄れたら皆さんに披瀝させていただければと思っています。サグラダファミリア教会ようやく今年完

成、本当はまだ完成ではないのですが横側が出来てきた。頭頂部ができるまではあと２００年くらいはかかるので

はと写真をとってこようと思います。大学の頃は建築家を目指してやっていたはずなのですが、不動産屋になって

しまった。原点回帰ではないのですが、バルセロナの方に戻ってあの頃の想いを奮起して来ようと思っています。

来年無事に帰れましたら報告させていただきたいと思います。ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ９月５日 ニコニコＢＯＸ 

金額 22,000円 累計 180,000円 

９月５日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 ２２ 

出席免除 1 ＭＵ  2 

出席適用 33 出席率 72.72 

ZOOM 参加者 来栖勝幸会員 

米山奨学生 魏 莎莎さん 

ロータリー情報                長谷部健一ロータリー情報委員長 

 皆さんこんばんは、９月の第１例会と言う事でロータリー情報をさせていただきます。今日お手元に「ロータリー
の友、ガバナー月信」が配られましたね！ 
「 ロータリーの友」ですが、前にも話したと思いますが、ロータリアンの「３大義務」会費を払う・出席する・ロータリ
ーの友を読むと言うことになっています。なぜ「ロータリーの友」を読むことが義務になっているのか！世界各国に
は色々な所にロータリークラブがあって、こんなの読む必要がないと主張するところがあるようなので義務にして
いるようです。そして共通の認識、ロータリー情報を共有しましょうという事でロータリーの友が配られています。 
 左から８ページを見ていただくとー「ロータリーの友」を裏側から採るー毎月雑誌が作られるまで！編集部ってど
んなところと記事が出ています。このインタビューアになっていらっしゃる梶間順子さん、この方を私も良く知ってい
るのですが、２７７０地区では公共イメージ委員会出向されていて、浦和中RCの会員です。なぜこの方を知ってい
るかと言うと、草加ミュージックフェスティバル第２回の時に加藤修三さんと言うロータリアンに紹介されて司会者と
してきていただき草加市文化会館ホールで一緒にやりました。２０年近く前からの知り合いという事で今でも地区
の会合などで顔を合わせると声をかけあいます。大変すばらしい聡明な方でロータリーのことも一生懸命やって
いる方です。その記事が掲載されていますので後ほど見ていただきたいと思います。 
 もう一つが「Governor‘s Monthly Letter」基本的教育と識字率向上月間 ロータリーの友月間と書いてあって写
真があります。７人の男女の高校生ですね！この人たちが２０２３—２０２４年度青少年交換留学生の７名です。２
ページ目以降にそれぞれのスポンサークラブ、派遣国などが掲載されています。世界各国と交換するのです。１
年間の交換です。相手国から来た学生は、スポンサークラブでお世話をして、日本の高校に通う。そしてホームス
テイする。１軒のお宅でお世話する場合や２・3軒でお世話をする場合などは様々です。当草加松原 RCでは河口
にやっております。年度計画書の３９ページに米山奨学生・ロータリー財団奨学生・青少年交換留学生が掲載さ
れています。2014-15 キム・スジ（韓国）―滝瀬華世 2016-17 アリアノフ・ノエ（ベルギー）-安藤海翔 2018-19 マ
グナス・ヴァレンチン・トレンカー（ｵｰｽﾄﾘｱ）-豊島美咲の交換、１年間日本にいますから日本語はペラペラになり
ますし、ノエ君は剣道部に入り、胴着などすべて揃え、段も取って帰っていきました。ラーメンが大好きでうちの若
い職員が連れっていき、最後の方は一人で食べに行き、替え玉、バリ方でなど日本贔屓になりました。ここ数年コ
ロナで中止していましたがまたうちのクラブでも受け入れることができればと思います。今年は米山奨学生の魏 
莎莎さんを受け入れることができましたが、これからも国際交流も楽しみにしていきたいと思います。 

 

山崎 秀美会長 誕生祝・結婚祝の皆様、おめでとうございます。 
会田小弥太幹事 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
飯山 英彦会員 誕生祝・結婚祝の皆様、おめでとうございます。 
牛山 信康会員 結婚祝・誕生祝の皆様おめでとうございます。少し暑さがやわらいできたのでゴルフもチョッ

ト楽になって来ました。 
加藤 芳隆会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

９月に入ってもなかなか猛暑が終わりませんので、外に出られません 
北畠 文康会員 ご結婚記念日・お誕生日をお迎えの皆様、おめでとうございます。 
佐々木一男会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
鈴木  努会員 一昨日の日曜日にもう新米を頂きました。暑い夏のせいかお米も成長が良かったのですかね！ 
        そんな 9月のお誕生日の皆さんおめでとうございます。 
田中 和郎会員 町会のグランドゴルフは、夏休みが終わり今日からやる予定でしたが、この猛暑のため中止に

なりました。明日から雨の予定ですが、まとまった雨が降ると良いですね。 
富永  悟会員 遅刻しました。すみません 
二階堂祐司会員 本日誕生祝をいただきありがとうございます。 

来年も皆様にお祝いしていただけるよう、しっかり生きましょう。 
長谷部健一会員 ９月２日(土)・３日(日)は神明宮の祭礼が４年振りに開催されました。 

両日ともに晴れて猛暑でしたが無事に終了出来ました。 
松田 龍美会員 お世話になります。今月は誕生月なので、また 1歳年を撮ってしまいます。 

ひとつもうれしくない気分です。 
森  勇一会員 皆さんお久しぶりです。まだまだ暑い日が続きますが、油断しないで頑張って行こうと思いま

す。よろしくお願いいたします。 
安田 洋介会員 今月お誕生月祝い、結婚祝いの皆様おめでとうございます。先日のバレーボール大会、記念体

育館にエアコンがついておらず驚きました。暑い日が続きますが頑張りましょう。 
黒川 和彦会員 メンバーの皆様、暑すぎです。体調には気をつけて下さい。 
垳田 一人会員 幼稚園では 2学期に入りました。活気が戻ってきました。 
竹村 美保会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。本日もよろしくお願いいたします。 
渡辺 直之会員 先日は会田幹事の素晴らしい卓話、誠にありがとうございました。 

今後のプログラム 
9/19 卓話 大塚嘉一会員       第 2会議室 
9/26 梨本松男ガバナー公式訪問  レセプション 
10/3 結婚祝 ロータリー情報     レセプション 
  


